

Lila Mayoral de Hernández

MBNSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Con motivo del homenaje que se le ofrece a la Sra. Benedicta Burgos Rodríguez, Madre del Año de Toa Alta, me place saludarles, por este medio, y unirme de todo corazón a este merecido reconocimiento.

Honrar a la madre, natural o adoptiva, ha sido siempre uno de nuestros más preciados preceptos. En la medida de su mejor capacidad, nos ha trasmitido el sentimiento de amor y respeto hacia nuestros semejantes y hacia los valores de nuestra patria y nuestra cultura. Esta es sólo una de las razones por las cuales les queremos y admiramos.

No dudo que doña Benedicta Burgos ha sido la clase de madre que todos desearíamos tener. Para ella y para todas las madres que se merecen nuestro aprecio por su ejemplo y dedicación, vaya mi más calurosa felicitación y mis deseos de bienandanzas junto a su familia y amigos.

¡Que Dios les bendiga!

Lila Mayoral de Hernández

12 de abril de 1991